



Diputados de oposición lamentan posicionamiento de la CNDH ante reforma electoral

Las bancadas del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados reaccionaron a la recomendación de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos sobre el Instituto Nacional Electoral (INE).

La diputada priísta Cynthia López anunció que planteará de manera formal cuando en la Cámara se normalicen las actividades después del puente de Día de Muertos, el próximo jueves 3 de noviembre, para solicitar formalmente la comparecencia de Piedra Ibarra.

La diputada priísta Cynthia López anunció que planteará de manera formal cuando en la Cámara se normalicen las actividades después del puente de Día de Muertos, el próximo jueves 3 de noviembre, para solicitar formalmente la comparecencia de Piedra Ibarra.

La titular del organismo autónomo ha incurrido en violaciones a la Constitución y a la propia ley interna de la Comisión a su cargo, por lo que su “falta de profesionalismo” es inadmisibles.

“Llamaremos a comparecer a @RosarioPiedralb en @Mx_Diputados por su falta de profesionalismo y violar la Constitución. Su trabajo no es estar opinando políticamente, está al frente de una Institución seria”, sentenció en su cuenta en Twitter, @cynthialopezc1.

López Castro también urgió al Senado de la República a revisar el desempeño y nombramiento de la presidenta de la CNDH, quien consideró, está siendo utilizada por el Ejecutivo Federal para arremeter contra el INE.

“Urgente el @senadomexicano revise el nombramiento de @RosarioPiedralb. Es evidente la embestida del gobierno contra el INE. Mejor revisaremos su trabajo y si está cumpliendo que aviente la primera piedra, sino que sea removida de su cargo por dar recomendaciones sin fundamento”, agregó.

La congresista también anunció que propondrá crear una comisión de investigación en casos de “funcionarios que violen la Constitución”, con el fin de revisar a fondo las anomalías cometidas por servidores públicos que hagan uso ilícito de sus puestos y en caso de ser encontrados responsables, promover su destitución.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/10/31/diputados-de-oposicion-lamentan-posicionamiento-de-la-cndh-ante-reforma-electoral-570399.html>